

EL PAÍS

ARCHIVO

EDICIÓN IMPRESA

[Hemeroteca](#)

LUNES, 20 de octubre de 2003

## El grupo socialista de Salobreña acata la disolución de la ejecutiva local

**EFE Granada** 20 OCT 2003

Los cuatro concejales del grupo socialista en el Ayuntamiento de Salobreña (Granada) acatarán la decisión de la ejecutiva federal de disolver la ejecutiva local y solicitan a la dirección del partido que se les mantenga al margen de este proceso. El comité federal del PSOE, a propuesta de la ejecutiva provincial, decidió la disolución de la ejecutiva local de Salobreña que encabezaba Manuel Pérez Cobos, argumentando cuestiones como la afiliación masiva de militantes afines a Pérez Cobos poco antes de la asamblea que decidió el candidato a la alcaldía, el 25 de enero, proceso que culminó con el descalabro electoral en las últimas municipales.

En un comunicado, los ediles señalan que la disolución de la ejecutiva local no les afecta al ser "estatutaria y orgánicamente independientes de cualquier comité local" aunque consideran que "deberá de coordinarse políticamente con él". Aseguran que es su deseo "mantenerse al margen en este proceso" por lo que piden que "respeten" su decisión y les dejen "cumplir con nuestras obligaciones".